

Encapuchados rociaron a profesor con bencina en incidentes en el INBA

Víctima cumple tareas de seguridad en el liceo santiaguino y asegura que agresor es alumno. "Es de máxima gravedad", dijo la ministra Camila Vallejo.

Leo Riquelme
Medios Regionales

Leso pero en *shock* quedó ayer un docente del Internado Nacional Barros Arana, a quien encapuchados que protagonizaban una protesta en el colegio santiaguino le rociaron combustible tras encender barricadas y detonar bombas incendiarias.

La víctima cumple tareas de seguridad y se situó en la puerta del establecimiento para velar por la integridad de sus colegas y alumnos. A las 11 horas un grupo de encapuchados salió a ocasionar desórdenes

en calle Santo Domingo, donde junto lanzó objetos contundentes y molotovs a los carabineros que concurren a repeler el hecho.

Los vándalos reingresaron al liceo y lanzaron molotov a la puerta y uno roció al trabajador con bencina.

"Fue sin previa provocación", contó el capitán de la Tercera Comisaría de Carabineros, Manuel Salazar. "Él indica que sería un estudiante del mismo establecimiento", añadió.

El funcionario le solicitó socorro a los policías, quienes lo llevaron a la comisaría y le tomaron declaracio-

nes.

"Si bien no está lesionado, sí emocionalmente hay un impacto en él", comentó el teniente coronel Mauricio Meneses. "No fue un accidente, aquí hay una intencionalidad, aquí hay una persona... estamos haciendo todas las diligencias investigativas para dar con el autor de los hechos", agregó.

Hasta el cierre de esta edición no se habían reportado detenciones por el hecho, que en Carabineros calificaron como sin precedentes en la serie de vandalizaciones que se han producido en las últimas se-



VÍCTOR HUENANTE/AGENCIA/UNO

DESDE LA MUNICIPALIDAD INDICARON QUE SE OPTÓ POR NO SUSPENDER LAS CLASES.

manas en INBA.

Los ministerios de Educación y Seguridad Pública reportaron que el caso está bajo investigación. "Es un hecho de suma, de máxima gravedad", dijo la vocera Camila Vallejo. "Esto no es

solamente violencia contra las cosas, que ya es grave, sino que contra personas", agregó, aunque evitó indicar si correspondería aplicar la Ley Aula Segura, a la espera de tener más antecedentes.

Desde el municipio anunciaron una querrela. "A los violentistas vamos a perseguirlos y vamos a hacer lo que sea necesario para hacerles difícil la labor", sentenció el alcalde Mario Desbordes (RN). ✪